



Politiker zu Gast in der Mühle Keeken

Die Mühle Keeken in der Nähe von Kleve verherbergt eine Senioreneinrichtung, die von Familie Keller betrieben wird. Nun durfte Seniorchef Heinz-Josef Keller (r.) und Einrichtungsleiterin Nicole Klösters-Kolk (l.) den EU-Abgeordneten Karl-Heinz Florenz (2.v.l.) und den Landtagsabgeordneten Dr. Günther Bergmann in der Einrichtung empfangen. Als Entscheidungsträger in der Politik suchten sie das Gespräch mit den Pflegekräften und verantwortlichen Führungskräften. Karl-Heinz Florenz, der als CDU-Mandatsträger im europäischen Parlament die Kreise Kleve, Viersen, Wesel, den Rhein-Kreis Neuss und die Städte Krefeld und Mönchengladbach vertritt, hat immer ein offenes Ohr für die Problematik der Pflege, für die

Bewohner der Pflegeheime und für die Pflegekräfte, die oft bis an die Grenze ihrer Belastbarkeit und darüber hinaus gefordert werden. Ebenso hält Dr. Günther Bergmann engen Kontakt zu den Heimen, um die Probleme vor Ort in Erfahrung zu bringen. In einer informativen, aber auch kritischen Diskussionsrunde im Konferenzraum der Mühle erläuterten die beiden Politiker mit der Einrichtungsleiterin Nicole Klösters-Kolk, der stellvertretenden Hausleitung Jessika Niemetz, der Leiterin des Sozialen Dienstes Anette Zollner, der stellvertretenden Pflegedienstleiterin Melanie Russo und mit Seniorchef Heinz Josef Keller alle aktuellen und zukünftigen Fragen rund um die Pflege.

Foto: Willi Heuvers